## Stadt Neu-Anspach

## **BESCHLUSS**

der öffentlichen Sitzung des Sozialausschusses vom Dienstag, den 22.06.2021.

## 5.1 Anfragen und Anregungen

Bürgermeister Thomas Pauli berichtet, dass das JUZ in Westerfeld aktuell wieder seinen Betrieb aufnehmen wollte. Seitens der Kirche wurden die Jugendlichen des Raumes verwiesen, mit dem Hinweis darauf, dass eine Nutzung wegen baulicher Mängel und des Brandschutzes nicht mehr möglich sei, zudem sei das Gebäude per Erbpacht auf einen neuen Eigentümer übergegangen.

Diese Information ist nicht an die Verwaltung kommuniziert worden.

Es wird mitgeteilt, dass sobald der Vertrag verifiziert wurde, die Stadt entsprechend informiert wird. Der neue Eigentümer sei offen für eine weitere Nutzung durch Jugendliche. Es müssen jedoch anscheinend einige bauliche Mängel behoben werden.